

報道関係各位

2021年1月15日

工学院大学附属高校生、映像制作で国連 75 周年特別賞受賞。

工学院大学附属高等学校(校長:平方 邦行、所在地:東京都八王子市)の生徒が制作した映像が 2020 年 Peace in the Streets Global Film Festival にて、最高賞である国連 75 周年特別賞を受賞しました。同附属中学校在籍時から授業で動画編集ソフトなどを使って意識的に考え抜き、アウトプットを続けた成果で、深い思考と創造力が評価されました。



高校生が制作し、国連 75 周年特別賞を受賞した作品「THE NEW STRESS」

工学院大学附属高等学校の生徒 2 名が制作した映像作品「THE NEW STRESS」が、2020 年 Peace in the Streets Global Film Festival において、国連 75 周年特別賞を受賞しました。同映像祭は、国連 NGO の平和団体の一つである The Peace Maker Corps により 20 年以上開催されています。受賞スピーチをまとめた動画は、授賞式として 2020 年 12 月 16 日未明に映像作品と共に UNTV で放映されました。

作品は、コロナ禍における新たなストレスを軽減するために自分たちができることを提案しています。新型コロナウイルスを目に見えない平和を壊すものとしてとらえ、一人一人の努力と思いやり、そしてお互いを理解することが平和への鍵であると訴えています。アニメーションと映像で構成されるストーリーはもちろん、日本語と英語の字幕、動画編集も二人でこなしました。制作は 4-6 月にオンラインと対面とで進め、応募を決めてから改めてブラッシュアップを行いました。地に足の着いた思考に基づく変化を恐れない姿勢、どう乗り切るかを自らが多角的に見出した点が評価されました。

■受賞作品概要■ 受賞作品名 : THE NEW STRESS
 制作者 : 齊藤真尋、細川琴未(ともに 2 年、インターナショナルコース)
 授賞式動画 : <https://www.youtube.com/watch?v=Djnh8VvSA88>
 作品上映(賞説明含む) : 上記動画 1:36:35~
 受賞スピーチ : 上記動画 1:40:50~

参考]工学院大学附属中学校・高等学校の ICT 教育、STEAM 教育

工学院大学附属中学校・高等学校では、ICT 教育・STEAM 教育に力を入れ、2017 年から動画制作を導入しています。制作を通して自分自身を知ることは、青年期の自分探しや理想探しに適していると捉えています。今回の受賞は、日々思考を巡らせ、自ら創り出すことを後押しする教育の成果です。

近年の作品受賞歴

ごみが資源に！～ダンボールコンポストから広がる環境教育～

<https://www.sdgs.world/2nd-award-winner>
第 2 回 SDGs クリエイティブアワード(2020)
GOLD AWARD



Where Does Peace Come From?

<https://www.youtube.com/watch?v=SH-JuzOUbM0>
Peace In the Street Global Film Festival (PSGFF2019)
3 位 ほか



What is Welfare?

<http://www.tbs.co.jp/digicon/20th/winning/regional.html>
20th DigiCon6 ASIA Asia's Supreme Short Movie Contest JAPAN Awards(2018)
Youth New Hope 賞 ほか



PEACE

<https://youtu.be/n3j4Gj9Eqks>
Peace In the Street Global Film Festival (PSGFF2018)
4 位 ほか



<取材に関するお問い合わせ>

学校法人 工学院大学 広報課 / 担当: 堀口・樋口・松本
03-3340-1498 | gakuen_koho@sc.kogakuin.ac.jp